

Vecinos recogen firmas para evitar el cierre de un parking público

► El Ayuntamiento confirmó que renunciará a partir del 1 de enero al estacionamiento de la barriada de Can Maiol

Sóller

JOAN MORA

Vecinos de la barriada de Can Maiol, donde se ubica el campo municipal de deportes de Sóller, han iniciado una campaña de firmas para exigir al Ayuntamiento que mantenga el aparcamiento público ubicado en un solar que tiene alquilado. La campaña se lleva a cabo después de que el ayuntamiento 'sollerie' anunciara hace unos días que a partir del día 1 de enero renunciará al estacionamiento público.

Vecinos de la zona expresaron su malestar "porque la desaparición del aparcamiento colapsará la zona, en especial durante las tardes cuando hay entrenamientos o competición deportiva en Can Maiol", algo que "no acabamos de entender porque el aparcamiento suele estar repleto en este horario".

Los residentes de la zona han iniciado la movilización tras un acuerdo adoptado por la última junta local de gobierno de Sóller, en la que el equipo de gobierno acordó renunciar al aparcamiento a partir del próximo año. El municipio suscribió en 2010 un



Imagen del aparcamiento que los vecinos quieren defender. J. MORA

contrato de alquiler del solar de diez años de duración mediante el cual abona anualmente una renta de 10.000 euros. El acuerdo de la junta de gobierno del Ayuntamiento afirma que la clausura del aparcamiento se realiza por "motivos económicos" con la finalidad de "reducir gastos", extremo que confirmó el alcalde Carlos Simarro.

"Aparcamientos suficientes"

El edil señaló que la zona dispone de "suficientes aparcamientos" para los vecinos por lo que señaló que el equipamiento es

"prescindible". Un punto de vista que no comparten los residentes, que señalaron que su desaparición "agravará el problema de falta de estacionamiento que ya sufre el barrio cada día".

El aparcamiento del barrio de Can Maiol está ubicado en unos terrenos particulares y tiene capacidad para cerca de cincuenta vehículos. Los vecinos de la zona han iniciado una campaña de recogida de firmas pidiendo el mantenimiento de la infraestructura. Las firmas serán entregadas al alcalde Simarro en las próximas semanas.

Breves

SANTA MARGALIDA

El PP alega contra la modificación de la ordenanza de recogida de residuos

El grupo municipal del PP en el ayuntamiento de Santa Margalida ha presentado alegaciones a la modificación del artículo cinco de la ordenanza reguladora del servicio de recogida y eliminación de residuos. El motivo de las alegaciones, según apunta el portavoz popular, Martí Torres, es que "se trata de una modificación que incentiva una acción que ya se está llevando a cabo desde el momento en que se implantó la recogida selectiva puerta a puerta, que tuvo una excelente acogida por parte de los vecinos". Cabe recordar que el equipo de gobierno cambió la ordenanza para potenciar la separación de los residuos según su origen y premiar a quienes lo realizan correctamente. El PP cree que la tasa debería reducirse en 20 euros en todos los casos referentes al suelo urbano, mientras que reclaman que los residentes en rústico paguen solamente el coste de la incineración. J. FRAU ICA

INCA

El Hospital organiza una recogida de juguetes

El Hospital de Inca ha instalado en el Servicio de Admisión un punto de recogida solidaria de juguetes que estará en funcionamiento entre hoy lunes y el miércoles de 9 a 20 horas. Allí se podrán depositar juguetes de segunda mano en buen estado que no sean de carácter bélico o sexista. Los juguetes que se recojan en la iniciativa, bautizada con el nombre de 'Ningún niño sin juguete en nuestra comarca' serán destinados a la Cruz Roja del Raiguer, entidad que gestionará y efectuará la entrega de los artículos a unas 300 familias sin recursos que residen en los diferentes pueblos de la comarca. J. F. S.

POLLENÇA

La oposición, contra el pago de dietas a ediles

La mayoría de partidos de la oposición en el ayuntamiento de Pollença reclama al equipo de gobierno (PP-PI) la revocación del decreto que permite a los regidores con dedicación exclusiva cobrar del Ayuntamiento una serie de gastos particulares hasta un máximo de 1.200 euros anuales. En el último pleno, el alcalde Tomeu Clife (PP) explicó que tiene intención de "dejar sin efecto" el citado decreto, aunque los partidos de la oposición solicitan al edil que "vaya más allá de las palabras" y formalice la revocación del decreto. También piden que si algún edil ha pasado una factura la pague de su bolsillo. J. F. S.



Los representantes de las entidades reconocidas. GMB

La Unión Europea destina medio millón a la reintroducción del águila 'cuabarrada' en Mallorca

► La dirección general de Medio Natural entregó diplomas a las diez entidades que colaboran en la recuperación de esta ave

Santa Eugènia

J. FRAU

El proyecto Life Bonelli, financiado por la Unión Europea con el objetivo de recuperar la población de águilas 'cuabarradas' en los territorios del Estado español en los que esta ave se encuentra en mala situación y reintroducirla en otros territorios como Mallorca, destina 500.000 euros al plan de reintroducción en la isla, según informó el pasado sábado el Govern. El ejecutivo gestiona el plan desde el pasado año 2009 y hasta el próximo año 2017 pasará

a ejecutar el proyecto Life Bonelli, dotado con dos millones de euros, de los que medio millón corresponden a la isla.

La directora general de Medio Natural, Educación Ambiental y Cambio Climático, Neus Lliteras, asistió el pasado sábado a las instalaciones del Cofib ubicadas en Santa Eugènia para celebrar el Día del Águila 2013 organizado por el citado organismo y por la Fundació Natura Parc en el marco del proyecto Life Bonelli.

Durante la visita del pasado sábado al Cofib y Natura Parc, Lliteras entregó diplomas de reconocimiento a las diez entidades mallorquinas que participan en el plan de reintroducción del águila 'cuabarrada' en la isla y que han prestado su apoyo a la aprobación del citado proyecto europeo Life Bonelli.

CIRCO

ALEGRÍA

DI LELLO PRODUCTIONS

Presenta

NAVIDADES EN OZ

Nuevo Espectáculo
El Espectáculo de las Navidades en Palma de Mallorca

DESDE **8€**

Los **Canta y Juega**
Grupo ALEGRÍA

PALMA DE MALLORCA
EN RECINTO FERIAL SON FUSTERET POLIGONO SON CASTELLO
DEL 20 DICIEMBRE AL 20 DE ENERO
INFO y ENTRADAS www.circoalegria.es

ATENCION: SOLO 32 DIAS EN LA ISLA EN PALMA CAPITAL

COLABORA

Ajuntament de Palma

ticketmaster